



**Nombre del alumno: Carlos Cesar
Gonzalez Mijangos**

Cuatrimestre: 6

**Nombre del profesor: Julio Cesar
Pérez Moreno**

**Licenciatura: Ciencias de la
educación**

Materia: Legislación educativa

**Nombre del trabajo: Mapa
conceptual**

Ocosingo, Chiapas a 07 de junio del 2022

Nociones básicas del derecho y las leyes básicas de la educación en México

Tiene su desarrollo con

Fundamentos del derecho

Estos son

El conjunto de normas que regulan la vida de las personas

Por lo que se encuentra la

Norma jurídica

La cual es

La regla o mandato por el cual se establece la forma en que debe ordenarse un determinado grupo social, siendo obligatoria

Por lo cual se enlaza con

El derecho publico

Este engloba

Derecho internacional publico

Derecho constitucional

Derecho administrativo

El derecho privado

Este engloba

Derecho internacional privado

Derecho penal

Derecho procesal

Derecho civil

Derecho mercantil

Clasificación del derecho mexicano

Estos son

Derecho publico

Este es

El conjunto de normas que tienen por objetivo la constitución del estado, sus relaciones con otros estados soberanos y la regulación de las relaciones de los poderes públicos con los súbditos.

Dentro de este derecho tenemos

Derecho internacional público: Es el conjunto de principios y normas que regulan las relaciones del estado a estado, así como los organismos de control internacional

Derecho constitucional: Es el conjunto de normas que determinan los elementos constitutivos del estado, así como la estructuración de sus órganos fundamentales

Derecho administrativo: Es un sistema de normas que tienen por objeto específico la regularización y realización de la administración pública

Derecho privado

Este es

Es el conjunto de normas jurídicas que regulan y rigen las relaciones e intereses privados de las personas

Dentro de este derecho tenemos

Derecho internacional privado: Es el conjunto de principios y preceptos jurídicos cuya función propia consiste en determinar la nacionalidad de las personas

Derecho penal: Es un conjunto de normas que determinan los delitos las penas aplicables a los delincuentes y las medidas de seguridad preventivas de la criminalidad

Derecho procesal: Son las disposiciones que rigen la organización y la forma de hacer promociones ante el mismo poder

Derecho civil: Es el conjunto de normas que determinan las consecuencias esenciales de los principales hechos y actos de la vida humana

Derecho mercantil: Es el sistema de normas jurídicas que regulan los actos de comercio

Nociones básicas del derecho y las leyes básicas de la educación en México

Continúa su desarrollo con

Clasificación del derecho mexicano

Otra es

Derecho social

Este es

El conjunto de normas jurídicas que rigen la vida del hombre en sociedad

Dentro de este derecho tenemos

Derecho laboral: Es el conjunto de normas que rigen las relaciones de los particulares, cuando estos actúan como patrones o trabajadores en virtud de un contrato de trabajo

Derecho agrario: Es la rama del derecho que contiene las normas reguladoras de las relaciones jurídicas relativas a la propiedad rústica y a las explotaciones del carácter agrícola

Derecho aéreo: Es el conjunto de normas jurídicas que regulan el espacio nacional e internacional

Derecho a la seguridad social: Es la rama del derecho que tiende a la satisfacción de ciertas necesidades para dar seguridad a las personas que menor capacidad económica para enfrentar ciertos riesgos

Agravios

De los artículos

56 al 58

Fueron

En primera estancia por aprobar diversas normativas las cuales no fueron consultadas a las personas de las diversas comunidades indígenas, por lo cual tampoco tuvieron participación dentro de dichas consultas

61 al 68

Fueron

Que en esta no se tomaron en cuenta los intereses de las personas con discapacidad, así como la participación de los mismos

El objetivo del reglamento interno de la SEP

Este es

Establecer las normativas, funciones y atribuciones de cada una de las partes de la secretaria, además de contener las diversas pautas para la planeación de diversas actividades en los planes de estudio

¿Qué procedimiento se implementaría para la protección de los derechos humanos?

Este sería

Establecer un juicio de amparo indirecto

Ya que

Es un proceso constitucional que sirve para garantizar y proteger los derechos humanos previstos en nuestra constitución

Y ayuda a

Que un ciudadano pueda salvaguardar sus garantías que han sido violadas

Bibliografía

UDS. (2022). *Legislacion educativa* .